

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Europe & France > France > Écologie (France) > Orientation gouvernementale (Écologie, France) > **Pétition : La Forêt des Trois Pignons en danger !**

Pétition : La Forêt des Trois Pignons en danger !

Dernières nouvelles : suspension du chantier !

lundi 6 janvier 2020, par [Collectif / Signatures multiples](#), [L'Avenir du Vaudoué](#), [Pétition](#) (Date de rédaction antérieure : 6 janvier 2020).

Pétition initiée par le collectif citoyen « L'Avenir du Vaudoué » [1].

Monsieur le Ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation

Madame la Ministre de la Transition écologique et solidaire

Monsieur le Directeur Général de l'Office national des forêts

La Forêt des Trois Pignons est en danger !

Un chantier forestier de 120 hectares va démarrer le 6 janvier 2020 dans la forêt des Trois Pignons.

Il se tiendra sur les communes du Vaudoué et de Noisy sur Ecole couvrant une zone abritant de nombreux sites remarquables de randonnée (un tronçon du GR 1, le sentier des 25 Bosses) et d'escalade comme les rochers du Diplodocus, du Général et du Rocher Fin.

L'ONF prévoit de démarrer le chantier par l'installation d'un cloisonnement des parcelles, c'est-à-dire la création de layons (ou travées) de 4 m de large tous les 24 m sur lesquels tous les arbres sont abattus. Ceci correspond à 1/6 ème de la surface totale.

Dans une forêt classée Natura 2000 et visitée chaque année par treize millions d'usagers, la « fonction sociale de la forêt », pourtant évoquée dans le Plan d'Aménagement des forêts domaniales de Fontainebleau et des Trois Pignons, n'est pas prise en compte dans ce type de chantier puisqu'il transforme des sites très fréquentés en zone d'exploitation forestière intensive. L'impact des engins employés, lourds et encombrants, laisse dubitatif sur l'intérêt écologique revendiqué par l'ONF.

Dans une époque où la situation écologique est de plus en plus préoccupante, il est indispensable d'utiliser des solutions alternatives pour l'exploitation de la forêt, plus douces, et respectueuses de l'environnement et des usagers.

Devant l'urgence à laquelle nous sommes confrontés, face à la catastrophe qui s'annonce, mobilisons-nous et empêchons la destruction de notre forêt d'exception, que la nature mettra des dizaines d'années à reconstruire.

Nous demandons la suspension immédiate de ce chantier et l'ouverture d'une concertation et réflexion sur l'avenir et les moyens de l'exploitation forestière sur le massif de Fontainebleau.

Documentation disponible sur le site web <http://www.avenirduvaudoue.fr/>



Suspension du chantier

10 janvier 2020

Grâce à votre mobilisation et aux actions jointes, le chantier ONF prévu a été suspendu. Les machines de tronçonnage arrivées le lundi 6 janvier sur place sont reparties le matin même.

Il faut cependant rester mobilisé, car une autre étape commence, celle de la concertation. Il faut signer la pétition pour montrer votre volonté d'aboutir à une gestion de la Forêt des Trois Pignons qui respecte mieux l'environnement.

Si vous voulez continuer à suivre notre action restez informés sur <http://www.avenirduvaudoue.fr/> ou bien sur notre compte facebook

Le collectif citoyen « L'Avenir du Vaudoué »

The “Trois Pignons” forest is in danger !

A 120 hectare forestry clearing and logging site will start in early January 2020 in the Trois Pignons forest.

The area of concern lies in the municipalities of Vaudoué and Noisy sur Ecole, and includes many remarkable hiking trails (a section of the GR 1, the 25 Bosses trail) and climbing sites of Diplodocus, General and Rocher Fin.

The ONF plans to start the work by partitioning the plots, installing 4 m wide strips every 24 m, on which all the trees are felled. This corresponds to 1/6th of the total area.

In a forest classified by “Natura 2000” and visited every year by 13 million users, there is a « social function of the forest », mentioned in the “Management Plan of the national forests of Fontainebleau and the Three Pignons” itself. However it is not taken in account by this type of work. It would transform highly frequented sites into intensive logging areas. The impact of the heavy and bulky equipment used, leaves one doubtful about the ecological interest claimed by the ONF.

In an era where the ecological situation is more and more worrying, it is crucial to employ alternative solutions for the exploitation of the forest, which have less of an environmental impact.

Considering the urgency to which we are confronted, and the potential catastrophe that is looming, let us mobilize and prevent the destruction of this exceptional forest which will take Nature decades to rebuild.

We request the immediate suspension of the planned clearing and logging, and the opening of a consulting process and reflection on the future and the methods of forestry logging and clearing in the Fontainebleau forest

Latest news - 10 January 2020 : The ONF project has been suspended !

Thanks to your mobilization and to the joint actions, the planned ONF project has been suspended. The cutting machines that arrived on Monday January 6 on site left the same morning.

However, we must remain mobilized, because another stage begins, that of consultation. You must sign the petition to show your willingness to achieve a management of the Three Pignon Forest that better respects the environment.

Documentation available on <http://www.avenirduvaudoue.fr/>

Voir en ligne : [Pour signer](#)

P.-S.

- https://www.petitions.fr/la_foret_des_trois_pignons_en_danger
-

Notes

[1] <https://www.petitions.fr/contact/246756>